

29 jan 2016 -14:16

Appartient à [Conseil des ministres du 29 janvier 2016](#)

Rapport d'activités 2012-2014 du groupe de coordination interministériel Galileo

Sur proposition de la ministre de la Mobilité Jacqueline Galant et de la secrétaire d'Etat à la Politique scientifique Elke Sleurs, le Conseil des ministres a pris acte du rapport d'activités 2012-2014 du groupe de coordination interministériel Galileo (GCIG).

Le rapport comprend un aperçu du contenu des diverses réunions du GCIG et des principaux dossiers qui y ont été traités au cours de la période 2012-2014. Il s'agit notamment des dossiers relatifs aux tests *Public Regulated Service (PRS)*, au *Galileo Integrated Logistics Support Center (GILSC)* ainsi qu'à la *Galileo Experimental Sensor Station*.

Le rapport détaille également les dossiers qui demanderont une attention spécifique des autorités politiques dans le cadre de Galileo dans les mois et années à venir, dont l'installation éventuelle du GILSC, l'accès au PRS, les services initiaux de GALILEO ou encore le développement du service commercial.

Le groupe de coordination interministériel Galileo (GCIG) a été créé suite à une décision du Conseil des ministres du 14 juillet 2009. Le GCIG est une plateforme réunissant des représentants des administrations et cabinets ministériels pour l'échange d'informations et la coordination du programme Galileo, un programme de l'Union européenne mené en collaboration avec l'Agence spatiale européenne (ESA), qui vise à doter l'Europe de son propre système de navigation par satellite et dont les services initiaux sont attendus dans le courant de l'année 2016.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Elke Sleurs, secrétaire d'Etat à la Lutte contre la pauvreté, à l'Egalité des chances, aux Personnes handicapées, et à la Politique scientifique, chargée des Grandes villes, adjointe au Ministre des Finances
Tour des Finances
Bd du Jardin Botanique 50 boîte 3030
1000 Bruxelles
Belgique

Service de presse de Jacqueline Galant, ministre de la
Mobilité, chargée de Belgocontrol et de la Société nationale
des chemins de fer belges
Avenue des Arts 7 (4ième étage)
1210 Bruxelles
Belgique